

寄居町議会との意見交換 11月6日

今回の議員交流会に伴う研修会は、平成30年度から県と市町村において国保を共同運営する際の、統一的な指針である埼玉県国民健康保険運営方針を資料に用い、県保健医療部国保医療課の井部徹課長を招いて行われました。

研修会では、県内の国民健康保険の医療に要する費用や財政の見通し、市町村国保財政運営や県国保特別会計の考え方、また、安定的な財政運営に向けた取り組みなど運営方針の概要についてでした。井部課長のわかりやすい説明を受け、実り多い研修でした。



美里町役場にて勉強会



角田鉄工所を視察

次に、広木地区にある角田鉄工所の視察では、初めに角田邦夫代表取締役社長より工場進出に当たったの苦労や地域環境への取り組みについてお話を伺い、その後職員の方から会社概要説明・工場見学がありました。また、職員の丁寧な仕事ぶりが何え、今後の工場誘致の参考になりました。

寄居町議会議員との活発な意見交換により信頼関係がさらに深まったこと、国保の研修から平成30年4月制定への知見が得られたことは成果であり、有意義な交流会でした。

編集委員 根本孝代

優良企業の誘致に向けて

美里町議会常任委員会
合同視察研修会

11月9日

於 富山県黒部市

美里町議会の視察研修会が議員10名参加のもと、実施されました。

この研修会は、「美里町に優良企業を誘致するためには、町としてどのような対策が必要なのか」をテーマに検討してまいりました。その結果、企業誘致の先進地である富山県黒部市における企業誘致に関する取り組みについて研修することになりました。以下、その内容について報告いたします。

午前8時13分に本庄早稲田駅を出発、10時25分に黒部宇奈月温泉駅に到着、その後25分程で黒部市役所に、黒部市役所産業経済部商工観光課長ほか3名の

職員による企業誘致に関する詳細な説明をいただきました。

黒部市における企業誘致の実績としては、YKK(株)・YKK KAP(株)の本社機能の一部移転のほか、本社及び工場の完全移転が1社。また、来年度は1社が本社機能及び工場を移転することが、すでに決定しているとのこと。

黒部市ではこれらの企業誘致を実現するにあたり、税制面での優遇措置や移転企業の社員に対する優遇措置など、きめ細やかな対応が行われており、また、企業側もまちづくりに関する取り組みを市と協同で参画し、住環境の整備などまちづくりに対して積極的な活動が行われているとのこと。

次に、YKKセンターパークで1時間程、YKK(株)の発展の歴史等について見学し、帰路の途につきました。

総務建設常任委員会

副委員長 柳沢章



黒部市役所玄関前にて

まちの将来のためにもドンドン優良企業が来てくれるといいね♪



美里MSミムロ